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Anfragebeantwortung 
 
 
 

Alois Stöger  
Bundesminister 

 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag.a Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 
 
 
 
GZ: BMG-11001/0204-I/A/15/2013 

Wien, am  8. August 2013 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 15210/J der Abgeordneten Markowitz und Kollegen nach den mir 
vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
 
Frage 1: 
In meinem Ressort werden zum Stichtag 1. Juli 2013 15 Lehrlinge ausgebildet. Die 
Aufteilung nach Lehrberuf, Lehrjahr und Geschlecht ist der nachstehenden 
Aufstellung zu entnehmen:  
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 Verwaltungsassistent/in      Informationstechniker/in 
 weibl. männl. weibl. männl. 
1. Lehrjahr 4 - - 1 
2. Lehrjahr 5 4 - - 
3. Lehrjahr - - - - 
Behaltefrist 1 - - - 
Summe 10 4 - 1 
 
 
Frage 2: 
Seit Beginn 2012 wurden insgesamt 7 Lehrlinge aufgenommen: 
 
 Verwaltungsassistent/in      Informationstechniker/in 
 weibl. männl. weibl. männl. 
1. Lehrjahr 4 - - 1 
2. Lehrjahr 1 1 - - 
Summe 5 1 - 1 
 
 
Fragen 3 und 4:  
In meinem Ressort kam es zu keiner vorzeitigen Auflösung von Ausbildungs-
verhältnissen. 
 
Fragen 5 bis 12:  
Diese Fragen betreffen keinen Gegenstand der Vollziehung des Bundesministeriums 
für Gesundheit. 
 
 
 
 

14753/AB XXIV. GP - Anfragebeantwortung  (elektr. übermittelte Version)2 von 2

www.parlament.gv.at




